
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 277 /2024 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.  

 

 

✓ Qual a possibilidade de realizar a pintura de faixa de pedestre na Rua 

Maranhão altura do nº 2.350? 

  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Com decreto de contingenciamento 4.721/24, restam dúvidas sobre 

quais serviços podem ser realizados de imediato e quais deverão aguardar. 

O endereço acima mencionado será a travessia para escola de 

sistema de ensino Mackenzi, sendo único local que pais e alunos poderão transitar. 

O presente requerimento não visa a discussão sobre o decreto e tão 

somente, a possibilidade da pintura ora solicitada ser realizada ansiada pelos usuários 

daquele local. 

Isto exposto, se faz o presente requerimento. 

Gabinete Ver. APE, 19 de setembro de 2024. 

VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 1º de outubro de 2024. 

Câmara Municipal de Jaguariúna,02 de outubro de 2024. 
 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 

 

                                                                                              

 


